



Pijar Pelajar

## Lancarkan ASPD 2023 dengan Sarpras yang Memadai

**SEKOLAH** Dasar Negeri (SDN) Giwangan menggelar Asesmen Standarisasi Pendidikan Daerah (ASPD) untuk siswa kelas enam pada tanggal 22 - 24 Mei 2023. Sebagai penunjang kegiatan itu, sekolah telah menyiapkan sarana dan prasarana (Sarpras) yang memadai agar pelaksanaannya berjalan lancar.

Kepala SDN Giwangan Sri Lestari menuturkan, ASPD ini merupakan bagi para siswa ini bukan hanya untuk menentukan kelulusan. Namun, akan digunakan pemetaan mutu dan ini hanya dilakukan di Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Ia menuturkan, nantinya kegiatan ini untuk bahan seleksi masuk ke SMP. Sehingga nantinya siswa luar daerah harus mengikuti tes

tersebut terlebih dahulu. Bagi siswa DIY hanya cukup memasukkan berkas hasil ASPD ke Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB).

"Kita tidak main-main dalam melakukan persiapan ASPD kali ini karena menggunakan komputer didalam pelaksanaannya. Sehingga sarpras harus kita penuhi dengan jumlah siswa yang cukup besar," paparnya kemarin.

Ia menambahkan, dalam ASPD kali ini, sekolah hanya mempunyai 20 unit komputer dalam ruang TIK. Namun untuk mempersiapkan ini pihaknya menambah 11 unit guna mempercepat dalam pengerjaannya.

"Dan *alhamdulillah* berkat orang tua siswa dan guru, sarpras ASPD kali ini sangatlah lengkap

dan memadai. Sehingga pada hari pertama Senin (22/5) kemarin bisa berjalan dengan baik dan lancar," terangnya.

Kendati demikian, ia menyebut, ASPD ini bisa dibagi menjadi tiga sesi. Yaitu jam 07.30 sampai 09.30, sesi kedua pukul 10.00 hingga 12.00, dan sesi tiga jam 12.30 sampai 14.30 WIB. Namun ia menginginkan sampai sesi kedua saja.

Sementara, ia menyampaikan, jumlah siswa kelas enam yang mengikuti ASPD kali ini ada 59 siswa. Dan nantinya akan di bagi menjadi dua sesi. Pertama 31 siswa dan sesi kedua 28 siswa dalam tiga hari, dengan ujian literasi bahasa, literasi numerik, dan literasi sains. (cr4/ziz)



**FOKUS:** Siswa SDN Giwangan saat melakukan tes ASPD di ruang kelas, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Juli 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005